

Viele Erfolge gesammelt

Heike Knopp und Heinrich Adam mit der Sportplakette des Saarlandes ausgezeichnet

Heike Knopp aus Saarlouis und Heinrich Adam aus Schmelz erhielten die Sportplakette des Saarlandes. Sportministerin Annegret Kramp-Karrenbauer übergab die seltene Auszeichnung.

VON SZ-MITARBEITER
THORSTEN KLEIN

Schmelz/Saarlouis. Gewusst hatten beide nichts. Eine solche Ehrung kann man auch leicht geheim halten. Denn sie wird nur einmal im Jahr an zehn verdiente Persönlichkeiten im Saarland vergeben. Heike Knopp (Foto: SZ) aus Saarlouis und Heinrich Adam (Foto: SZ) aus Schmelz haben sie am Sonntag in der Staatskanzlei von Sportministerin Annegret Kramp-Karrenbauer persönlich erhalten: die Sportplakette des Saarlands.

Heike Knopp ist seit Anfang der 90er Jahre Beauftragte des Saarländischen Landesverbandes für Tanzsport (SLT) für Jazz- und Modern Dance. Ehrenamtlich betreut sie in dieser Funktion rund 30 Formationen mit etwa 300 aktiven Tänzerinnen und Tänzern, von der Verbandsliga bis zur ersten Bundesliga. Sie organisiert den gesamten Ligabetrieb. Mit Heike Knopp entwickelte sich der Landesverband für Tanz-

sport zum führenden Verband in dieser Sportart.

Regelmäßig sind die saarländischen Formationen in ihren Ligen vorne mit dabei, kaum ein Jahr vergeht, ohne dass ein Team Meister wird und in die nächst höhere Liga aufsteigt. Für herausragende Erfolge sorgt sie nicht nur als Beauftragte, sondern auch als Trainerin der Spitzenmannschaft „autres choses“. Seit vielen Jahren zeichnet Heike Knopp zusammen mit Choreograph Andreas Lauck für das Top-Team des SLT verantwortlich und holte bisher sieben deutsche Meistertitel in Folge. Kramp-Karrenbauer lobt: „Unter ihrer Leitung eroberte autres choses schon vor Jahren die Führung in der ewigen Bundesliga-Rangliste und gab sie bis heute nicht mehr ab.“



Heike Knopp

Ihr Fachwissen bringt sie auch auf Bundesebene ein, wo sie seit Jahren dem Fachausschuss des Deutschen Tanzsportverbandes (DTV) für Jazz- und Moderndance angehört.

Heike Knopp ist zudem lizenzierte Wertungsrichterin und Turnier-

leiterin. In ihrem Verein, dem Tanzsportclub Blau-Gold Saarlouis, ist sie ehrenamtlich als zweite Vorsitzende tätig und dort insbesondere für die Organisation von Turnieren und Veranstaltungen zuständig. Heike Knopp: „Diese Auszeichnung ist für mich große Motivation, weiter zu machen.“

„Ich halte von Ehrungen nicht viel. Ich mache meine Arbeit. Lieber wäre es mir gewesen, sie hätten mir eine Laufbahn gegeben.“

Heinrich Adam

Heinrich Adam begann seine sportliche Betätigung nach dem Krieg in der Leichtathletikabteilung des damaligen Sportvereins Außen als Läufer. Im Jahre 1981 gründete er den Leichtathletikclub Schmelz, dem er von 1981 bis 1992 als Vorsitzender vorstand.

Ab 1995 begann Adam damit, sich als Übungsleiter und Betreuer von Erwachsenen und Jugendlichen in der Leichtathletik zu betätigen. Dieses Amt hat er ohne Unterbrechung bis heute inne, wobei er in den vergangenen Jahren überwiegend mit

Jugendlichen arbeitet. Dass er dieser Tätigkeit mit großem Engagement und Können nachgeht, belegen die zahlreichen Erfolge der von ihm betreuten Jugendlichen bei Wettkämpfen.

Noch heute trainiert Heinrich Adam drei Mal pro Woche mit den Kindern und Jugendlichen seines Vereins und betreut die Schüler bei 50 bis 60 Wettkämpfen im Jahr. Darüber hinaus unterstützt er seit 15 Jahren die Grundschule Schmelz bei der Durchführung ihrer Sport-



Heinrich Adam

feste. Seit dem vergangenen Jahr trainiert er mit Schülerinnen und Schülern der Erweiterten Realschule Schmelz im Rahmen des Projektes Verein - Schule.

Mit Leidenschaft kümmert er sich um die Pflege und Unterhaltung der Sportanlagen des LC Schmelz auf dem Sportplatz in Schmelz-Außen. Typisch für ihn sagt Heinrich Adam: „Ich halte von Ehrungen nicht allzu viel. Ich mache meine Arbeit. Lieber wäre es mir gewesen, sie hätten mir eine neue Laufbahn gegeben.“